



# かわいん第196号

☆ モーニングセミナー 7月24日〔土〕 感想文 ☆

テーマ「運命自招」

川口市倫理法人会 会員 (株)オートサービス千葉 取締役会長



千葉 行男 様

千葉様は家庭倫理の会でもご活躍中、本日の講師依頼もハイ！と受けられ何と1800回の節目でのMSでの講話。17ヶ条を読むとその日の感情によって感じ方が違う、今でも「自分経営の心得」を読み返し企業経営の目的を学ばれている。幼少期の両親との別れ、その後家庭を築いてからの貴重な体験談を通して「運命をどう変えるか？その人の心のおりに境遇も変わる」と倫理の基本を教えてくださいました。 池田 正一 記

☆ モーニングセミナー 7月31日〔土〕 感想文 ☆

テーマ「倫理法人会での出会いに感謝！～なんとなく なんとなく～」

桶川市倫理法人会会長 富士食糧(株) 代表取締役



佐藤 清興治 様

創業が明治7年で6代目の経営者と聞いてまずビックリしましたが、電車通学が嫌なだけで大学を中退したと聞いて二度ビックリ。テーマのように本当になんとか生きてきたかと思いきや、社長就任以降会社の業績は下がる一方でしたが運よく倫理と出会い役職を受ける度に業績が回復した話は興味深い講話でした。 渡辺 弘 記

☆ モーニングセミナー 8月7日〔土〕 感想文 ☆

テーマ「三位一体」

埼玉県倫理法人会会長 (株)小池勝次郎商店 代表取締役



小池 博 様

家庭と会社と倫理は三位一体の三角形。どれか一つでも短い(出来ていない)と小さい三角形になってしまうそうです。会社や倫理法人会の経営が良い時に傲慢になり赤信号に気づけず、問題が大きくなると気持ちが萎縮して喜んで働けなくなった。辞める社員、経費倒れ、事故、損害賠償などの様々な苦難を経験して、至らなさに気づき、周りの人に素直に相談して窮地を脱する事が出来たそうです。日頃の自分の三角形を見直し、早めに赤信号に気づく事が大事なのだと教えて頂きました。また講話の最後の方にしていた「～しなければならぬ」よりも「～したい」という言葉を選択した方が、前向きになれるというお話は目から鱗が落ちました。 三浦 克友 記

☆ モーニングセミナー 8月14日〔土〕 感想文 ☆

テーマ「感謝と喜働の実践」

とだわらび倫理法人会会員 居酒屋しんの 代表



鈴木 慎乃助 様

仕事が一番でその次に家庭があると、だけど現実が違う。家族に感謝を伝えて行くうちに笑顔が、言葉を変え、表情を変えていくとも考えも変わり、喜びを感じる回数が増え、仕事でも出来るようになり良い状態を保てるようになった。亡き父親の「慎乃助よく頑張ったね」の映像は思いが伝わったからだと思いました。前向きな姿勢が、印象的でした。 三浦 恵

人間が勝手に決めし雑草も  
皆それぞれに美しく咲く

秋彼岸吾の肖像を孫描く

阿弥陀如来にそっくりに画く

伊藤譲二